

## **TINJAUAN HISTORIS KETERLIBATAN ROTHSCHILD PADA REVOLUSI PERANCIS**

**(Abstrak)**

**Oleh  
ERA MUTIARA**

Revolusi Perancis merupakan salah satu peristiwa yang mengguncangkan dunia pada tahun 1789. Peristiwa ini adalah masa terpenting dalam sejarah Perancis, Eropa bahkan dunia. Ide-ide dan ciptaan-ciptaan selama Revolusi seperti penerapan konsep demokrasi, hak-hak manusia yang sampai saat ini mempengaruhi seluruh dunia. Meskipun demikian, Revolusi Perancis ini bukanlah murni dari gerakan rakyat Perancis itu sendiri. Banyak pihak yang berpengaruh salah satunya adalah Rothschild yang merupakan representasi dari Yahudi Ezkinash dengan dibantu oleh para konglomerat yahudi lainnya. Bahkan banyak pihak yang beranggapan bahwa Rothschild dan para konglomerat yahudi-lah yang menciptakan peristiwa besar pada tahun 1789 ini. Tujuan utama dari keterlibatan mereka dibalik Revolusi Perancis adalah untuk menguasai Perancis dibalik layar. Dengan kata lain Revolusi Perancis bukan secara khusus ditujukan demi kebaikan rakyat Perancis.

Memang sangat mengherankan bahwa sekelompok orang (suatu gerakan masyarakat) mau melakukan sebuah revolusi, karena revolusi membutuhkan ongkos yang sangat mahal dan membutuhkan rencana yang rumit. Namun dengan strategi konspirasi yang besar, Rothschild menyusun rencana jangka panjang dengan menciptakan instabilitas di seluruh lapisan masyarakat Perancis untuk memperlancar jalan tercetusnya Revolusi Perancis tahun 1789.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah strategi konspirasi Rothschild dalam membuat instabilitas diseluruh lapisan masyarakat menjelang Revolusi Perancis? Tujuan dari penelitian ini adalah untuk me bagaimanakah strategi konspirasi Rothschild dalam menciptakan instab seluruh lapisan masyarakat Perancis menjelang Revolusi Perancis.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian historis dengan teknik pengumpulan data melalui teknik studi kepustakaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa keterlibatan Rothschild pada Revolusi Perancis dilakukan sesuai dengan program yang dipegang oleh tokoh konspirator sepanjang perjalanan sejarah, juga tidak terlepas dari keterlibatan para tokoh yahudi lainnya serta para kaki tangan konspirator yang bekerja dibawah perintah langsung Rothschild. Untuk mencapai keberhasilan tujuan dari keterlibatan tersebut, Rothschild memulai strategi dengan membuat suasana kekacauan menjelang Revolusi untuk memperlancar jalan tercetusnya Revolusi Perancis. Sejumlah strategi dilaksanakan secara matang bersama tokoh Yahudi lainnya, yaitu dengan menggunakan taktik suap dengan uang, pemanfaatan sarana kebebasan seks dan penguasaan media massa.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa strategi yang dirancang Rothschild untuk mencapai Revolusi Perancis dengan mengendalikannya dibalik layar dilakukan sesuai program, yaitu menggunakan dana yang disediakan secara besar-besaran untuk menyuap dan melibatkan tokoh yang berpengaruh untuk dijadikan sasaran konspirasi agar terikat dan memperlancar jalannya tercetusnya Revolusi Perancis, juga dengan memanfaatkan Palais Royal sebagai pusat sarana kebebasan seks yang membuat moral rakyat Perancis semakin terpuruk olehnya, serta dengan pemanfaatan media massa dengan membuat kabar yang membingungkan ditengah-tengah masyarakat Perancis untuk memfitnah tokoh kerajaan dan tokoh gereja sehingga terjadi krisis kepercayaan dan terciptalah suasana kekacauan diseluruh lapisan masyarakat Perancis menjelang Revolusi Perancis untuk memperlancar jalan tercetusnya Revolusi Perancis pada tahun 1789 yang ditandai dengan penyerbuan rakyat ke Penjara Bastille yang merupakan lambang keabsolutan Raja Perancis.